

24Jam

Demi Pasaman Lebih Baik, Welly-Anggit Siap Berjuang untuk Masyarakat

Syafrianto - PASAMAN.24JAM.CO.ID

Nov 10, 2024 - 11:50



Pasaman, – Dalam rangka menyapa masyarakat dan menyampaikan visi-misi mereka untuk Kabupaten Pasaman, pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pasaman, Welly Suhery dan Anggit Kurniawan Nasution (WA), memenuhi undangan warga Jorong Polongan Lua, Nagari Padang Mentinggi Utara,

Kecamatan Rao, Sabtu (09/11/2024).

Ratusan warga antusias menghadiri acara silaturahmi yang berlangsung penuh semangat tersebut.

Kegiatan itu bukan hanya sebagai bentuk pertemuan biasa, tetapi juga sebagai momentum penting untuk mendengarkan langsung aspirasi rakyat, serta mengingatkan kembali komitmen Welly-Anggit dalam membawa perubahan besar bagi Kabupaten Pasaman yang lebih baik dan maju.

Tokoh masyarakat setempat, H. Amir, membuka acara dengan sambutan yang penuh kehangatan. Di hadapan ratusan masyarakat yang hadir, H. Amir menyatakan keyakinannya bahwa Welly Suhery dan Anggit Kurniawan Nasution adalah pasangan yang sangat memahami kondisi dan permasalahan yang dihadapi masyarakat Pasaman, serta memiliki integritas tinggi.

“Welly-Anggit adalah sosok yang sangat dekat dengan rakyat. Mereka bukan politisi yang terjebak dalam permainan kekuasaan, tetapi mereka adalah pemimpin yang siap untuk melayani dan berjuang demi kemajuan dan kebaikan kita semua. Program-program mereka sangat jelas, semuanya berpihak pada rakyat. Mari kita bersama-sama memenangkan Welly-Anggit. Jika WA menang, Pasaman pasti akan bangkit!” seru H. Amir dengan penuh semangat, disambut tepuk tangan meriah dari para warga yang hadir.

Bagi H. Amir, pasangan Welly-Anggit adalah pilihan yang tepat, karena mereka bukan hanya kandidat yang memiliki visi besar untuk Pasaman, tetapi juga figur yang sangat memahami kebutuhan dasar masyarakat, seperti pendidikan, kesehatan, dan ekonomi dan pembangunan.

Membangun Pasaman Melalui Pendidikan dan Kesehatan.



Tidak hanya H. Amir yang menilai program pasangan WA sangat pro-rakyat, beberapa warga lainnya juga mengungkapkan hal yang sama.

Anwar, salah satu tokoh masyarakat dengan tegas menyatakan bahwa program pendidikan dan kesehatan yang diusung oleh Welly-Anggit sangat relevan dengan kebutuhan masyarakat Pasaman, yang masih banyak menghadapi keterbatasan dalam akses pendidikan dan layanan kesehatan.

“Kita tidak bisa membiarkan anak-anak Pasaman putus sekolah hanya karena orang tua mereka tidak mampu membeli seragam atau membayar biaya pendidikan. Welly-Anggit sudah berkomitmen untuk mewujudkan pendidikan gratis bagi semua anak-anak Pasaman, ditambah seragam gratis. Itu adalah langkah konkret untuk memastikan bahwa setiap anak memiliki kesempatan yang sama untuk menuntut ilmu,” ujar Anwar dengan penuh harapan.

Tidak hanya di sektor pendidikan, Anwar juga menyoroti pentingnya layanan kesehatan yang terjangkau dan berkualitas.

“Kesehatan adalah hak setiap warga negara. Dengan program kesehatan gratis dan ambulans gratis yang diusung oleh Welly-Anggit, kita akan memastikan bahwa setiap warga Pasaman, tanpa terkecuali, dapat mengakses layanan kesehatan dengan mudah dan tanpa beban biaya yang memberatkan,” tambahnya.

Bukan Ambisi Pribadi.



Dalam kesempatan itu, Welly Suhery, calon Bupati Pasaman, menyampaikan pidato yang penuh harapan dan keyakinan. Welly mengungkapkan bahwa langkahnya maju sebagai calon Bupati bukanlah karena ambisi pribadi, melainkan sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat Pasaman yang telah meminta dirinya untuk memimpin daerah ini.

“Keputusan saya untuk maju sebagai calon Bupati Pasaman adalah keputusan yang sangat berat. Saya rela meninggalkan jabatan saya sebagai anggota DPRD untuk lebih leluasa mengabdikan kepada masyarakat. Ini bukan keinginan saya pribadi, tetapi ini adalah panggilan dari masyarakat Pasaman. Mereka yang meminta saya untuk maju, dan saya merasa ini adalah jalan pengabdian yang dituntun oleh Allah SWT,” ujar Welly dengan penuh ketulusan.

Welly menjelaskan bahwa saat dirinya menjabat sebagai anggota DPRD bahkan sudah dua periode, kewenangannya sangat terbatas untuk membuat perubahan yang signifikan bagi masyarakat. Namun, sebagai Bupati, ia akan memiliki lebih banyak kesempatan untuk mengimplementasikan kebijakan yang langsung dirasakan oleh rakyat.

“Saya ingin memastikan bahwa setiap warga Pasaman, dari yang muda hingga yang tua, akan merasakan manfaat dari setiap kebijakan yang kita ambil. Pendidikan dan kesehatan yang terjangkau adalah prioritas utama kami. Dengan itu, kami yakin bahwa kita bisa membangun Pasaman yang lebih baik, lebih sejahtera, dan lebih maju,”** kata Welly dengan penuh tekad.

Bangun Pasaman dari Pusat.



Sementara itu Anggit Kurniawan Nasution, calon Wakil Bupati Pasaman, juga berbicara tentang komitmennya untuk memperjuangkan pembangunan Kabupaten Pasaman di tingkat pusat. Sebagai seorang yang berpengalaman dalam hal pengelolaan anggaran dan pembangunan, Anggit menegaskan bahwa ia akan memastikan Pasaman mendapatkan perhatian lebih dari pemerintah pusat.

“Saya yang akan jemput anggaran ke pusat untuk membangun Pasaman. Kita tidak bisa hanya mengandalkan dana daerah yang terbatas. Dengan kerja keras, kami akan membawa dana dan proyek-proyek pembangunan dari pusat untuk membangun infrastruktur, meningkatkan kualitas pendidikan, dan memperbaiki layanan kesehatan di Pasaman. Saya berkomitmen untuk bekerja keras demi kemajuan Pasaman,” ujar Anggit, yang disambut tepuk tangan dari warga yang sangat mendukung visi tersebut.

Menurut Anggit, pembangunan Pasaman harus didorong dengan perencanaan yang matang dan kerja sama yang erat dengan pemerintah pusat.

“Jika kita bersatu, dengan komitmen yang kuat, kita akan membawa Pasaman ke level yang lebih baik. Pembangunan infrastruktur yang memadai akan membuka akses bagi pertumbuhan ekonomi, dan kita akan menciptakan lapangan kerja bagi generasi muda Pasaman,” tambahnya.

Kegiatan pertemuan itu ditutup dengan pernyataan penuh harapan dari Welly Suhery. “Kita semua punya impian yang sama, yaitu Pasaman yang lebih baik, bangkit dan lebih bermartabat. Semua program yang kami tawarkan adalah untuk masyarakat Pasaman. Mari kita bersama-sama wujudkan perubahan ini. Pasaman butuh kita, dan bersama-sama kita akan membuatnya bangkit!” seru Welly dengan penuh semangat.

Dengan semangat yang menggebu-gebu, acara ditutup dengan sorakan dan dukungan penuh dari masyarakat Jorong Polongan Lua. Warga semakin yakin bahwa Welly-Anggit adalah pasangan yang tepat untuk membawa Pasaman

menuju masa depan yang lebih baik.

Pasangan Welly-Anggit bertekad untuk terus bergerak bersama masyarakat, memperjuangkan hak-hak dasar rakyat, dan mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan bagi Pasaman. Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang kuat, mereka optimis dapat membawa Pasaman menuju perubahan besar yang selama ini didambakan oleh seluruh lapisan masyarakat.

"Ini saatnya Pasaman bangkit. Ini saatnya kita bersama-sama mewujudkan Pasaman yang lebih baik," tutup Welly dan anggit serempak dengan penuh harapan.